



09 69 36 05 29, n° lecteurs et abonnés (prix d'un appel local)

La rédaction de Lamballe

lamballe@letelegramme.fr

twitter.com/TLGLamballe

facebook.com/telegramme.lamballe

Lamballe-Armor

Le théâtre prend corps au collège Simone-Veil

On a parlé OVNI, la semaine dernière au collège Simone Veil, à Lamballe. Un prétexte pour faire entrer à la fois un débat et une troupe de comédiens professionnelle. Un pas de plus vers l'ouverture d'une classe théâtre.

● Pour la toute première fois, la salle polyvalente du collège Simone Veil s'est métamorphosée en écran de spectacle pour accueillir le Collectif OS'O, basé à Bordeaux. Dans le cadre du partenariat avec le Quai des Rêves, l'établissement scolaire lamballais a permis à environ 180 élèves de niveau 5e d'assister, mardi, à une vrai-fausse conférence sur l'existence des OVNI, interprétée par trois comédiens professionnels aussi brillants que déjantés.

« L'idée était à la fois de véritablement faire entrer le théâtre dans le collège et d'utiliser le thème de ce spectacle pour que les élèves débattent ensuite, en classe, avec les enseignants (français, sciences, etc.), sur la distinction entre le vrai et le faux », éclaire Jean-François Grosset, professeur d'histoire-géographie, enseignant référent pour le partenariat théâtre. Les deux représentations (1 h 10) se



Le Collectif OS'O est venu donner une vrai-fausse conférence sur l'ufologie, mardi 22 novembre, au collège Simone Veil. Collège Simone Veil

ont achevées par « un bord plateau », durant lequel les collégiens ont pu échanger avec les artistes.

Une classe spécifique théâtre en septembre 2023

Cette initiative traduit la volonté de développer davantage encore l'éducation artistique et culturelle au collège. L'établissement vient, par ailleurs, d'être labellisé au plus niveau (seul collège costarmoricain et seulement trois dans l'académie distingués à ce niveau 3) pour la qualité et la dynamique du parcours EAC offert à ses élèves. Durant cette année scolaire, les 750 élèves assisteront à un des specta-

cles programmés au Quai des Rêves.

Enfin, le projet de création d'une classe à horaires aménagés théâtre, pour les niveaux 4e et 3e, est en passe d'être concrétisé. « Cette classe se structure peu à peu et pourrait ouvrir en septembre prochain, augure Jean-François Grosset. C'est une idée que l'on porte à trois, avec Fanny Dugré, enseignante en français et Virginie Commeureuc, documentaliste ». Pour l'heure, le théâtre constitue une option. Pour sa troisième année d'existence, 44 élèves volontaires y prennent part, à raison de deux heures par semaine.

Les Écuries du Père Noël, un rendez-vous incontournable

Depuis ce vendredi 2 décembre, et durant deux week-ends (2-3-4 et 9-10-11 décembre), les Écuries du Père Noël vont attirer les foules dans les allées du Haras national. Comme ce samedi où les visiteurs ont pu remplir la hotte du Père Noël auprès de la centaine d'exposants. Ils ont également pu assister à des spectacles équestres, se promener en calèche, faire son baptême de poney, voir déambuler les échassiers, se régaler de crêpes, galettes et vin chaud et... rencontrer le Père Noël. (Diaporama sur letelegramme.fr)



PORTAGE DE REPAS À DOMICILE

Dès demain
votre repas
livré chez vous !

Composez
vous-même
votre repas parmi
un large choix

Vos repas
7J / 7
ou seulement les
jours que vous
choisissez



AGENCE DE SAINT-BRIEUC
22, rue Théodule-Ribot
22000 Saint-Brieuc

02 96 61 17 05
www.les-menus-services.com

Un choc violent provoque des bouchons sur la RN12

● Un violent accident s'est produit, ce dimanche 4 décembre, vers 19 h, sur la RN12, juste après la bretelle de La Ville-ès-Lan, à la hauteur de Lamballe, dans le sens Rennes-Brest. Deux véhicules légers sont entrés en collision, le choc a été violent. Quatre personnes, à bord des véhicules, ont été prises en charge par les pompiers et le Samu. Trois femmes âgées de 22, 26 et 64 ans

ainsi qu'un homme de 20 ans ont été transportés au centre hospitalier Yves-Le Foll, à Saint-Brieuc. Tous étaient légèrement blessés.

La circulation, très intense à cette heure de la journée de dimanche, a été coupée et déviée pendant près de deux heures, avant un retour à la normale vers 20 h 30. L'accident a provoqué plusieurs kilomètres de bouchons.



Archives Le Télégramme

Une conférence entre le sport et l'entreprise animée par Yvon Madiot

● Ce mardi 6 décembre, au collège Simone-Veil, à partir de 18 h 30, l'association Le DIX 7, en partenariat avec le cabinet Jomsvikinos, propose à tous et toutes, adhérents ou non de l'association, de participer à une conférence autour des liens entre le monde du sport de

haut niveau et l'entreprise. Cette conférence gratuite sera animée par Christophe Torella et Yvon Madiot, ancien coureur cycliste professionnel, aujourd'hui directeur sportif de la Groupama-FDJ. Renseignements et inscriptions au 06 61 60 90 32.

JUGON-LES-LACS - COMMUNE NOUVELLE

Un local de stockage mis à la disposition des associations



Des responsables d'associations, des élus et le responsable des services techniques lors de la remise des clés des box à « La grange aux assos ».

● Vendredi 2 décembre, les clés des box attribués aux associations ont été remises aux responsables : comités des fêtes de Jugon et celui de Saint-Igneau, Team Bikers 22, Hospice Africa France, Les Festilacs, l'Association de danse et l'Atelier d'art. Les box sont implantés dans le bâtiment où étaient abrités les

camions de collecte des déchets ménagers pour la CCAH puis pour Lamballe Terre & Mer. Des travaux d'aménagement ont été réalisés pour un montant de 5 764 €. Les agents de la commune y ont travaillé pendant 45 heures. Les personnes présentes ont choisi le nom du local : « La grange aux assos ».